



Cámara de Diputados guarda minuto de silencio por la muerte del gobernador Miguel Barbosa

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del gobernador de Puebla, Miguel Babosa Huerta, a petición del coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier Velazco.

“Se pueda conceder un minuto de silencio, porque nos acabamos de enterar que quien fuera gobernador del estado de Puebla, mi tierra, acaba de fallecer. Él fue integrante de esta Cámara de Diputados, fue legislador federal, aquí, lo fue en el Senado de la República”, explicó.

El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, expresó sus condolencias a su esposa Rosario Orozco y a sus hijos; y recordó que fue diputado federal del año 2000 al 2003, y senador de la República del 2012 al 2018, así como presidente del Senado.

Los coordinadores de los grupos parlamentarios del PAN, Jorge Romero Herrera, y del PRD, Luis E. Cházaro, expresaron sus condolencias a amigos y familiares del gobernador Barbosa Huerta; así como legisladores del PT y el PVEM quienes también se unieron a la pena de su familia.

Mañana se tenía previsto que el gobernador Miguel Barbosa Huerta presentara su Cuarto Informe de Gobierno ante el congreso local.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/muere-miguel-barbosa-camara-de-diputados-guarda-minuto-de-silencio>

